

学校紹介 ～その28～

勉強会について

予定では7月22日から3日間行うはずだった勉強会ですが、初日は警報が出て中止になってしまいました。その分内容の濃い2日間となりました。

40名以上の生徒が参加し、面接試験や過去の問題演習など、2時間みっちり勉強をしました。

特に就職希望者は、求人票の見方、履歴書の書き方、志望動機のまとめ方など9月の就職試験に向け実践的な勉強を行いました。8月の終わりには3日間の面接指導が予定されています。4年生と3卒希望者にとっては大切な夏休み。学校全体でバックアップしていきます。



サマー講座について

ちぎり絵講座



初めに田中蓄先生から、手本となる作品の紹介と貼り絵の大まかな説明をしていただきました。田中先生の作品は貼り合わせる紙が一つ一つ小さくちぎられていて、まるで点描画を思わせる風情です。

受講者の皆さんは、持参された写真を見ながら思い思いの貼り絵に取りかかりました。



中国文化と調理実習

一昨年度まで本校に勤務されていた周英先生による中国文化の講座です。今回は餃子づくりを通して中国の食と文化のつながりについて講義していただきました。昔の中国のお金である馬蹄銀を模したおめでたい餃子や、日本人にもなじみの深い焼き餃子、水餃子など餃子の皮から豚骨スープで味付けされた本格的な具、包み方に至るまで、本場中国の食文化を堪能しました。



最後は「地域と学校」の農作業で収穫した枝豆の試食をしていただきました。

陶芸教室



この日はご夫婦や親子で参加して下さった方もおられ、和やかな雰囲気での講座になりました。

本校旧職員の木梨はつみ先生と陶芸仲間の生良先生にご指導いただき、皆さんニコニコ（ニヤニヤ）しながら土ひねりに没頭していました。もの作りの楽しさは「できあがり想像する」ところにもあるようです。

健康とスポーツ



最終日は本校保健体育科教員による「健康とスポーツ」です。初めに運動の重要性について講義を受けた後、体育館で体力テストを実施しました。

スポーツの大切さや楽しさはわかっていますが、体を動かすのは億劫なもの。これを機会に日常的な運

動を心がけたいものです。いつまでも若々しくあるために。



地域と学校について

枝豆が大きく実をつけました。少し虫がつきだしたので、カメムシが嫌うという牛乳をかけて除虫しています。また、カボチャも写真のように実を太らせています。もうすぐ収穫。楽しみです。



夏休み中も水やりの当番を決めて、生徒も職員も畑仕事に汗を流しています。

8月の行事予定



- 8月22日（木）
- ～23日（金）……生徒登校禁止
（阪神昆陽高等学校Ⅲ期入試のため）
- 26日（月）
- ～28日（水）……就職希望者面接練習
- 9月 2日（月）……始業式・面接練習・修学旅行説明会・カウンセリング



編集後記

一昔前まで「盆」と「正月」は、「つましい」日常から解放される特別な日でした。毎日がお祭りの様な昨今ではその意味合いも薄れ、代わりに「帰省ラッシュ」や「乗車率200%」などの重たいイメージが染みついてしまいました。

本来「盆」も「正月」も仏事や神事と関わりりの深い言葉。今年のお盆は我が家の先祖に思いを馳せ、自分のルーツをたどる旅にでも出かけようか。